

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El caballito	Destacan mejoras en seguridad en CDMX	Nos platican que, en el Primer Informe de actividades de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, se destaca una baja en los delitos de alto impacto, además de una mejoría en la percepción de seguridad entre los capitalinos. Esto se debe a la atención de las causas, al uso de la tecnología, el fortalecimiento de la Policía y la coordinación interinstitucional. Además de programas como la implementación de los territorios de paz y los recorridos que realizan casa por casa los elementos de la SSC, que encabeza Pablo Vázquez.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Punto y Seguido Juan Manuel Jiménez	Oso	La rodada organizada por Sandra Cuevas el pasado domingo acabó en un escándalo. La SSC remitió al corralón más de un centenar de vehículos, entre ellos 70 motocicletas con reporte de robo. Durante el operativo, un conductor atropelló a una persona que perdió la vida, aunque Cuevas aseguró en sus redes que "no hubo lesionados" y hasta calificó la jornada como un "rotundo éxito".
OVACIONES	Tiros Libres	¿Con qué dinero?	El Consejo Nacional de Seguridad Pública, integrado por la Presidenta, Segob, FGR, los gobernadores de todos los estados, Fuerzas Armadas y Secretaría de Seguridad Ciudadana, acordó incrementar la capacidad de las policías estatales y municipales. Gran noticia... salvo que este gobierno redujo en mil 120 millones de pesos los recursos del Fondo para el Fortalecimiento de las Instituciones de Seguridad Pública en el PEF 2025. No cuadran los hechos con las buenas intenciones.
EXCÉLSIOR	Yo lector	¡Aguas!	El fin de semana recibí una llamada de un supuesto repartidor que le decía que tenía un paquete para mí, que me lo había enviado mi hijo (me dio el nombre de mi hijo), pero que necesitaba corroborar mi dirección. Por fortuna, mi hijo estaba en la casa, a mi lado, silenció la llamada y le pregunté si era verdad, me movió la cabeza que no. El supuesto repartidor insistía. Me asusté y colgué. Llamé a la policía local y ésta me orientó.

Síntesis informativa

03 de septiembre de 2025

EXCÉLSIOR	Capital Político Adrián Rueda	Morena, el nuevo neoliberalismo	El primer gobernante de izquierda en la CDMX fue Cuauhtémoc Cárdenas, le siguieron López Obrador, Marcelo Ebrard, Miguel Ángel Mancera y Sheinbaum. Todos ellos han llevado a la capital al brutal deterioro en el que viven sus habitantes. Sin servicios de calidad, como deberían ser transporte, seguridad, vialidades, agua potable, drenaje, un Metro eficiente, etc. Ahora a Clara Brugada lo único que se le ocurre es copiar esquemas de ciudades de Colombia. Cree que con pintar patrullas con flores los ciudadanos van a confiar en sus policías y los malos se van a intimidar.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Noroña, que de dónde amigo vengo...	El 17 de enero de 1996, activistas por los derechos de deudores se presentaron afuera del Club de Banqueros de México en el Centro Histórico de la capital. A eso de las 4:30 pm intentaron ingresar al edificio. La policía se los impidió y mediante empujones con los escudos, a uno de ellos lo subieron a una patrulla. Su nombre: Gerardo Fernández Noroña.
EI HERALDO DE MÉXICO	La Buena El Malo La Fea	Identifican a agresora	Fue identificada la joven que insultó a una agente de la Secretaría de Seguridad de la CDMX , en un alcoholímetro, como Jessica Fernanda Moreno, #LadyEsbelta, #LadyAlcoholímetro o #LadyCerde; fue denunciada por discriminación.
BASTA	Lengua Larga	Siendo sinceros	Recientemente comenzaron los rumores de que el alcalde de Benito Juárez, Luis Mendoza, había cancelado el partido del América contra el Pachuca por una venganza que atañe a lo personal. Sin embargo, la versión oficial es que trabajadores del estadio tomaron la decisión de cerrar calles aledañas al estadio Ciudad de los Deportes, esa tarde hubo una emergencia médica en donde una mujer necesitaba apoyo de una ambulancia y, pues, no pudo recibir el apoyo porque las calles estaban cerradas. Al intentar abrir camino, resulta que la ambulancia no pudo pasar, los trabajadores del estadio golpearon a policías de Blindar BJ y, pues, Mendoza se puso los pantalones e hizo lo que debía... canceló el partido porque puede y porque era lo correcto.
BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	Seguridad a la vuelta de la esquina	Carlos Monsiváis, en sus crónicas urbanas, evocaba la esquina como el espacio de reunión de jóvenes, de vendedores o para la protesta. Es también el lugar donde está la tienda del barrio o de conveniencia. En más de seis años, esos sitios, de acuerdo con los datos y descripción presentados por Víctor Hugo Quiñonez, Gerente de Zona Centro Sur de Oxxo, pasaron de ser puntos vulnerables al robo con violencia a espacios donde prevención y vigilancia ofrecen certidumbre a la comunidad. La clave es la colaboración entre el gobierno capitalino e iniciativa privada, una alianza estratégica que a partir de la presencia policial y el fortalecimiento de la videovigilancia del C5

Síntesis informativa

03 de septiembre de 2025

			disminuyó en casi 90% los robos con violencia en las inmediaciones de las tiendas desde diciembre de 2018.
--	--	--	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	La Arrolladora en el Grito	La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que el grupo musical La Arrolladora Banda El Limón será la encargada de amenizarla noche del 15 de septiembre en el Zócalo de la CDMX en el marco del tradicional Grito de la Independencia desde el balcón de Palacio Nacional.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Ataque letal en el Caribe	Tocó a Marco Rubio, secretario de Estado de EU, anunciar el ataque letal contra una embarcación con bandera venezolana supuestamente cargada con droga.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Problemáticos a la tercera fila	Hasta la tercera fila del evento del Informe enviaron a los gobernadores que podrían representarle a la presidenta Claudia Sheinbaum un problema en el mediano plazo, esto por las presuntas investigaciones que se siguen en Estados Unidos por los supuestos vínculos de los funcionarios con el crimen organizado. Rubén Rocha, de Sinaloa
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Llegó Marco Rubio	Ya está en México el secretario de Estado de EU, Marco Rubio llegó ayer al Aeropuerto Felipe Ángeles, y hoy va a Palacio Nacional, donde a las 10:00 horas se reúne con la presidenta Claudia Sheinbaum.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Jubilados dorados	Nos cuentan que la titular de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, Raquel Buenrostro, trata de destapar la caja del escándalo.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Rendición de ruta	Después de presentar su Primer Informe de Gobierno, la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que este viernes iniciará una gira nacional por los 32 estados del país.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Freno de mano para Kenia López	Nos aseguran que, en la reunión privada del grupo parlamentario de Morena, en la que se aceptó que la panista Kenia López Rabadán presida la Cámara de Diputados, también se advirtió que su cargo tendrá freno de mano.
MILENIO	Trascendió	Siguen malas prácticas	Que en Alimentación para el Bienestar, antes Segalmex, que dirige María Luisa Albores, siguen prendiéndose focos rojos, porque se ha detectado la persistencia de prácticas para favorecer a ciertos personajes.

Síntesis informativa

03 de septiembre de 2025

LA RAZÓN	Rozones	A repavimentar	Y donde se alista el inicio de un fuerte programa de repavimentación es en la Ciudad de México , entidad gobernada por la morenista Clara Brugada.
LA JORNADA	Editorial	Trump: amenaza continental	La flota naval enviada por Estados Unidos al sur del Caribe para amedrentar a Caracas atacó una embarcación supuestamente dedicada al tráfico de drogas y asesinó a sus 11 tripulantes.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Purificación	Horas antes de tomar posesión como nuevos integrantes de la Suprema Corte, los ministros elegidos por obra y gracia del acordeón protagonizaron una ceremonia, con aires de liturgia prehispánica.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Lealtad, la trampa de AMLO	Yo no tengo dudas de la lealtad de Claudia Sheinbaum a López Obrador. La acredita en forma permanente con un alto costo.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	¿Una relación amor-odio?	Al parecer Claudia Sheinbaum se ha convertido en una obsesión para el presidente Trump.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Visita de Rubio: definiciones	Se equivocan quienes piensan que el tema de debate central en seguridad de México con Estados Unidos es la participación de militares en el combate al crimen organizado.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Última llamada #LaResistencia	Salvo su mejor opinión, para mí el mensaje más potente de Alessandra Rojo de la Vega en su manifestación del domingo pasado, #LaResistencia, fue: " La ciudadanía tiene que despertar y participar, porque Morena está destruyendo al país y la mayoría de las personas lo está viendo desde la barrera. Están siendo cómplices."
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	El enemigo de AMLO, en México	El enemigo de Andrés Manuel López Obrador, Marco Rubio, secretario del Departamento de Estado de los Estados Unidos , encargado de las relaciones exteriores de ese país y crítico feroz de las dictaduras de Cuba, Venezuela y Nicaragua, llegó anoche a México para fijar los términos de un nuevo acuerdo de seguridad con el gobierno de Claudia Sheinbaum. Las casualidades difícilmente existen: lleva a cabo esta visita una vez que el narcotraficante más antiguo y poderoso de México, El Mayo Zambada, ha logrado un acuerdo con su gobierno.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	La herencia neoliberal de la 4T	Hay elefantes neoliberales en la sala de Palacio Nacional. Elefantes que la 4T defiende y presume como suyos. No lo son. Son una herencia neoliberal negada , pero cabalmente seguida, tanto por López Obrador como por ClaudiaSheinbaum.
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	Fin y principio	Los que dicen que este primero de septiembre fue el fin de una época y el principio de otra tienen razón.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Miedo de diputados y senadores a ir a EU	El miedo es mayúsculo. La política antiinmigrante del presidente Donald Trump aterriza hasta a nuestros diputados y senadores.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	¡Sí se pudo!	La panista Kenia López Rabadán, una de las voces más críticas de la oposición , resultó electa presidenta

Síntesis informativa

03 de septiembre de 2025

			de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, durante el año legislativo que comienza
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Chamanización de la Suprema Corte	El énfasis que los gobiernos de la 4T le han puesto al pasado prehispánico de los mexicanos y su despreciativo desdén por 300 años de mestizaje enriquecimiento de la cultura nacional llegó este lunes al extremo de decorar la fachada de la Suprema Corte de Justicia como una trajinera de Xochimilco.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Rubio: no es lo mismo que "lo mismo"	Algo pasó en los días recientes que el supuesto acuerdo sobre seguridad que presumía la presidenta Claudia Sheinbaum se firmaría con el secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio , terminará, en el mejor de los casos, en un "memorándum de entendimiento".
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Hugo Aguilar, más allá del lugar común	Hugo Aguilar convirtió la mayoría de los 32 minutos de su discurso inaugural como presidente de la Suprema Corte en un prontuario de los lugares comunes de esta época, en donde un supuesto hartazgo lleva a una supuesta refundación.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Culpar a los periodistas	La estrategia trasciende fronteras ideológicas con uniformidad sorprendente. Donald Trump popularizó el término fake news y declaró a los medios "enemigos del pueblo americano" .
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Sobre el nuevo Poder Judicial	Buen discurso del nuevo ministro presidente, Hugo Aguilar. Se acabaron los privilegios judiciales. El pueblo de México ahora sí tendrá acceso a la justicia. Atinadas referencias históricas y compromisos de austeridad y eficacia.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	¿A qué viene Marco Rubio?	Hoy en la mañana, la presidenta Sheinbaum recibirá , seguramente acompañada por parte de su gabinete, al secretario de Estado, el canciller estadounidense, Marco Rubio .
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Adiós Noroña, bienvenida Kenia	La Cámara de Diputados inició primer periodo ordinario del segundo año de la Legislatura LXVI sin contar con una nueva mesa directiva , y nada más no se ponían de acuerdo.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La visita de Rubio	El diseño del viaje del secretario de Estado, Marco Rubio, a México y Ecuador no puede verse como una deferencia con el principal socio comercial de Estados Unidos , ni resultado de una relación extraordinaria hoy en día.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	Extorsionador con toga ajena	El plan del régimen está claro. Pio López Obrador me demanda. Quiere que yo le pague 200 millones de pesos por haber exhibido los videos en los que aparece recibiendo en secreto fajos de billetes en sobres amarillos. Con el Poder Judicial en la bolsa, la ruta jurídica está a su favor. Cuando le den la razón y yo no pueda pagar, entonces sigue la cárcel.

REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Encuentro jaloneado	La preparación del encuentro del secretario de Estado, Marco Rubio, con la presidenta Claudia Sheinbaum y el canciller Juan Ramón de la Fuente ha estado jaloneada .
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Alzan la voz diputados	Desde el recinto legislativo de San Lázaro, diputados de Morena por Guanajuato alzaron la voz contra la Suprema Corte de Justicia de la Nación por amparar a Lorenzo Córdova.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Rezar a Quetzalcóatl	Inquieta que los nuevos ministros de la Corte empiecen su mandato con un gesto de desprecio al laicismo .
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	La otra presidenta	La UNAM, a través de sus redes sociales, presumió que las dos cámaras del Congreso de la Unión son presididas por egresadas de sus aulas. Efectivamente, Laura Itzel Castillo estudió en la Facultad de Arquitectura y Kenia López Rabadán, en la Facultad de Derecho.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Llega Rubio con mensaje humeante	El mismo día en que el sumamente beligerante secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, arribaría a México, el presidente Donald Trump le confeccionó una actualizada tarjeta de presentación de (literal) alto impacto: el mortal ataque en aguas del Caribe a una pequeña embarcación que habría salido de Venezuela, supuestamente con carga de narcóticos.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Sainete indigno	Los rituales en la toma de posesión de los ministros fueron ofensivos para las auténticas etnias del país .



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC